
令和元年９月９日（月）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）防災行政無線の運用と情報伝達について
①戸別受信機の配付と運用について
②防災アプリについて

（２）警戒レベルを用いた避難情報の伝達について
①警戒レベル相当情報と実際の状況判断について

②避難情報の発令について

（１）ぐんまの寺社魅力発掘・発信事業について
①事業概要について
②市の対応について

（２）黒川郷寺社装飾・彫刻師集団の調査研究について
①現在の進捗状況について

②今後の対応について

（１）東京五輪・パラリンピックへの対応について
①ホストタウン事業について

②大会期間中のパブリックビューイングについて

（２）障がい者スポーツ活動の充実について
①これまでの取り組みについて

②ボッチャ競技の普及について

１．直近のふるさと思いやり寄附金の状況について
２．受け入れ状況や事業にはどのような項目があるのか
３．寄附金の活用状況は
４．特産品の３つのコースの商品選択の仕方は

５．人気の返礼品の掘り起こしが重要と考えるが
６．平成３０年度ふるさと納税の受け入れ実績では本市は寄附額２５０万円で前
年度比８０％ダウン、県内３５市町村の下位となっているが
７．自治体の地域活性化事業に対する寄附は約６割が法人税から引かれる制
度の「企業版ふるさと納税」となっているが

（１）市の人口構成の変化と合計特殊出生率について
①年少人口、生産人口、高齢人口の推移について

②合計特殊出生率の推移と目標について

（２）少子化対策について
①子供を育てやすい環境について
②市はどんな取り組みをしているのか

③総括について

（３）子育て世代の要望と「子ども生活実態調査」などについて
①子育て世代の要望をどのように把握しているか
②「子ども生活実態調査」に取り組んでいるのか

③総括について

（４）子ども医療費の無料化の対象拡大について
①１８歳未満までの医療費無料化について

②国保へのペナルティーと全国知事会など地方６団体の国への要請について

（１）運転免許証の取得状況と交通事故について
①年代別の運転免許証取得状況について
②交通事故の発生について

③踏み間違え防止装置の助成について

（２）運転免許証の返納とその後の交通手段について
①運転免許証の返納者への施策について

②交通弱者への交通手段について

③県内の免許返納者への施策について

（３）交通弱者へのみどり市の施策について
①東町の公共交通空白地有償運送サービスについて

②大間々町、笠懸町のデマンドバスについて
③東町路線バス事業について
④公共交通の検証と今後について

⑤交通弱者への施策について

2 上岡　克己 １．みどり市ふるさと思いやり寄附金の今後について
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1 椎名　祐司

１．防災情報伝達システムについて

２．黒川郷寺社装飾・彫刻師集団の調査研究につ
いて

３．スポーツ活動の推進について

3 常見　詔子

１．少子化対策と支援について

２．交通弱者への施策について
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）納税方法について
ア）納期限について
①第２期と第３期、第５期と第６期が同月支払いとなる（国保税・介護保険料）納
期限を変えられないか

イ）納税方法について
①水道料金はカード払いができるようになったが、納税もカード払いの導入が
できないか
②アプリで納付できるようにした市があるが本市も導入できないか

（２）マイナンバー申請対応の写真機について

（３）必要書類のコピーについて

（４）総括して市長の考えは

（１）ごみの減量化とリサイクルの推進について
ア）ペットボトル回収機について
イ）ミックスペーパー等の資源ごみのリサイクルの推進へ取り組む考えは

（２）地域循環共生圏の構築について
ア）地域循環共生圏の構築に取り組む考えは

イ）バイオマス農林業についての構想は

（１）緊急防災・減災事業債の活用について
ア）避難所となる体育館へのエアコン設置に活用を

イ）避難所となる公民館や集会所へのエアコン設置には活用できないか

（１）みどモス誕生の経緯と作成目的について
（２）みどモスの現在の活用状況と今後の活用方法について

（３）岩宿遺跡・博物館のＰＲにみどモスをどのように活用していくのか

（４）活用の一つとして、新小学１年生向けの反射板キーホルダーなどの活用
は。またそのほかにこれから活用を予定しているグッズはあるのか

（５）みどモスを行政としての利用だけでなく、民間での利用を促進すべきと考
えるが、活用の方針について

（６）ゆるキャラグランプリ２０１９にエントリーしているが市民に対する周知方法は
どうなっているのか
（７）周知に当たり市民参加型の取り組みは

（８）みどモスを活用したまちづくりについての所見

（１）みどり市の公共下水道事業の概要
（２）下水道事業計画区域はどのような基準に基づき選定されたか。また下水道
供用開始区域の割合（目標達成率）は現状で何パーセントか
（３）事業計画区域の見直しは行われるのか
（４）下水道接続率の現状と、接続率が下水道経営上の課題となっているのか
（５）下水道接続率向上のための施策について
（６）公共下水道接続促進補助金の利用状況と制度はどのように周知されてい
るのか
（７）他市との行政区画境界線付近の下水道利用率の現状と課題、その解決策
について

（８）みどり市公共下水道事業の将来の方向性

（１）ＭＩＤＯＲＩジュニアアカデミー事業の現状と課題について
（２）それぞれの事業の支援を受けた子供たちや保護者の反応はどうか
（３）それぞれの事業の効果検証はどのように行っていくのか
（４）その他の分野で支援を望む意見は出ているのか
（５）プログラミング教育において、みどり市では学校におけるタブレット配付や
Ｗｉ-Ｆｉなどの環境整備などの取り組み方針はどうなっているか

（６）みどり市としてこうした事業や時代に合わせた教育における所見

4 髙草木　良江

１．自主財源の確保

２．再エネの地産地消について

３．避難所へのエアコン設置について

5 丹羽　あゆみ

１．みどり市マスコットキャラクター「みどモス」の活用
方法について

２．みどり市における公共下水道事業について

３．ＭＩＤＯＲＩジュニアアカデミー事業とプログラミン
グ教育における今後の展望について
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